

GRAND CONSEIL NEUCHÂTELOIS – PROJET DE RÉSOLUTION

À compléter par le secrétariat général du Grand Conseil lors de la réception du document déposé	Date	Heure	Numéro	Département(s)
	16.02.2018	08h46	18.111	PRÉSIDENCE
Annule et remplace				

Auteur(s) : François Konrad		
Titre : Il faut stopper les bombardements meurtriers à Efrîn		
Contenu : En soutien au peuple kurde et à leurs résidents en Suisse, nous demandons aux Autorités fédérales de réagir auprès des autorités turques afin que les bombardements qui touchent des populations civiles et font de nombreuses victimes soient stoppés.		
Motivation : Depuis le 20 janvier 2018, plusieurs villes de la région d'Efrîn (canton du nord de la Syrie) sont soumises à des bombardements intenses. Ces attaques touchent de nombreux civils. Les communautés kurdes de Suisse et en particulier du canton de Neuchâtel se sont mobilisées pour dénoncer ces attaques meurtrières. De nombreux civils de diverses communautés se sont retrouvés pris au piège et vivent dans l'angoisse. L'armée turque a passé au-delà de ses frontières pour faire régner la terreur dans le nord de la Syrie et nous ne pouvons rester sans réagir face à une telle situation. L'installation de zones de sécurité au nord de la Syrie permettrait de rétablir le calme dans cette région et la protection des populations civiles durement touchées.		
Demande d'urgence : OUI		
Auteur ou premier signataire : prénom, nom (obligatoire) : François Konrad		
Autres signataires (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :	Autres signataires suite (prénom, nom) :
Sarah Blum	Zoé Bachmann	Jean-Jacques Aubert
Richard Gigon	Diego Fischer	Johanna Lott Fischer
Laurent Kaufmann	Armin Kapetanovic	Clarence Chollet
Gabrielle Würzler	Sébastien Frochoux	Fabien Fivaz
Daniel Ziegler	Niel Smith	Laurent Debrot
Brigitte Neuhaus	Théo Bregnard	Veronika Pantillon
Michaël Berly	Aël Kistler	Doris Angst
Blaise Fivaz	Céline Vara	Marc-André Nardin